
        Modena, 15 giugno 2012
         PG 69117/II.03

Al Consigliere Comunale
STEFANO BARBERINI

e p.c. Ufficio SupportoAttività Consiliari

Oggetto: Risposta ad interrogazione prot. 130461 del 8/11/2011 "Cardiologia"

Il  cosiddetto  "caso"  cardiologia  e  stato  seguito,  affrontato  e  risolto  dalla  Direzione  del 
Policlinico d'intesa con la Regione Emilia-Romagna.

I risultati conseguiti da tale azione vanno nella direzione di garantire agli utenti un servizio 
di alta qualità e nella massima trasparenza.

Distinti saluti.

Avv. Giorgio Pighi 


